

2018年度～お世話になります
小中学校長、幼保園長、公民館長のみなさん

平成30年度～小中幼保公民館の状況

	施設名	校長園長館長	教頭	
小学校	新川小学校	神谷 晃	原田重充	
	中央小学校	深津研一	榊原政文	
	大浜小学校	中谷真人	石川政仁	
	棚尾小学校	杉浦あさの	原田朋浩	
	日進小学校	長谷川和美	榊原靖志	
	鷺塚小学校	中根孝明	山田 忍	
	西端小学校	立花明德	村上嘉孝	
中学校	新川中学校	角谷竹虎	加藤 誠	
	中央中学校	小島真由子	石橋 渉	
	南 中学校	川隅義孝	杉浦かおり	
	東 中学校	長谷栄次	小澤 徹	
幼稚園	西端中学校	角谷和彦	兵藤俊宏	
	新川幼稚園	大崎理恵		
	中央幼稚園	杉浦由美子		
	大浜幼稚園	生田弓恵		
公立保育園	棚尾幼稚園	伊藤寛美		
	西端幼稚園	下田ゆかり		
	羽久手保育園	小藤智恵子		
	天道保育園	荒川尚美		
	築山保育園	永島千聡		
	日進保育園	清水明美		
	鷺塚保育園	久野貴美代		
	社協保育園	新川保育園	杉浦恵理	
		大浜保育園	永井邦枝	
		棚尾保育園	杉澤美藤江	
荒子保育園		長谷部雅美		
公民館	西端保育園	杉浦かおり		
	新川公民館	角谷健二		
	中部公民館	佐々木英之		
	大浜公民館	杉浦亜紀子		
	棚尾公民館	若松 衛		
	鷺塚公民館	杉浦 圭		
	日進公民館	長谷川淳		
	農業者コミセン	石川哲也		



憲法守るお仕事です
 2018年度の、市役所等の人事が決まりました。小学校中学校幼稚園は、教育基本法や日本国憲法に基づいて、民主的で人権を守る「人」を育てるところです。
 保育園は、市民の働く権利を守り、子どもたちがすこやかに成長して生きられる拠点です。
 公民館は、日本国憲法を学び具現化して、地域や住民を民主的で自主的な学びと活動を組織し普及する大切な場所です。
 碧南市では、公民館に正規市職員を配置し直営にしている大変先進的な施策となっています。県下でも碧南市は健康寿命が高く成果が出ています。

7公民館自主事業に45000人参加
 7小学区毎の公民館は、料理からウクレレまで文化事業、高齢者教室、スポーツ教室を開催しています。自主事業では公民館まつりや盆踊りなど総数4万5千人が参加しています。これらを地域のみなさんとともに、企画し実施しているのが館長や事務職員の方々です。

日本共産党は、学校保育園公民館の発展にがんばります
 日本共産党は、学校の空調設置、少人数学級実現、教師の多忙化解消に力を尽くしています。保育園が、働く親と子どもにとってよりよいものになるように、11時間の標準保育時間と0歳児保育の実施。保育士の正規化や処遇改善に取り組んでいます。

公民館の民営化を阻止し、市直営を守るためにも尽力してきました。
 今、安倍内閣の下で憲法改悪が懸念去れているもと、再び戦争する国にしないために、憲法を守り、平和と人権、民主主義を一緒に守りましょう。

これはおもしろい!!
「ワタナベ・コウの
日本共産党発見」

40歳になるまで選挙にいつてなかった無党派の筆者がひよんなことから日本共産党と出会い誤解や思い込みを解消していきま。自衛隊をどう考えている？宗教との関係は？ソ連や中国の共産党とどこが違うの？ どうして党員になったの？——「絵も描く裁縫家」が、率直な疑問を探索します。見て、聞いて、考えて、解き明かされた共産党の真実とは？ 初めて知る共産党に驚きの連続！ 楽しいイラストも。日本共産党の党大会をルポし「共産党員が1000人もいる」と驚く場面に私も大笑い。私だって自民党員1000人や民進党1000人は見たことない。今、日本共産党は新たな飛躍のために日本共産党を「まるごと」知ってもらいたいと努力しています。2017年12月発行の最新刊は、碧南図書館にあります。ぜひ読んでみて。《山口》



日本共産党発見!!

4.3 毘沙門さん大祭で 安倍9条改憲ノ一80名が署名



昔は傷い軍人。

今憲法守れ

碧南市の安倍9条改憲ノ一3000万人署名推進センターは、4月3日(火)午前9時半から11時まで、毘沙門さんの大祭に訪れるみなさんに、署名を訴えました。11名の参加者で80名の署名が集まりました。

毘沙門さんといえば、祖母に連れられ小学校くらいの時に、よくきました。当時は、人がいっぱいいて門前には、白い着物を着た傷い軍人がアコデオンをひいて募金を求めています。あの姿が今でも忘れられません。あのような人たちを二度と生み出してはいけません。「憲法を守る署名で

す」の呼びかけに多くの方が「安倍さんはいかん」「やめさせなければ」と署名に応じていただきました。それにしても、もつと毘沙門さんの3日を活性化させたいものです。

知立の弘法さんも、おちよぼ稲荷もそんなに大差ないのに・・・通りの洋服やさんも、角を曲がった農産物の販売も結構楽しみです。フリーマーケットや軽トラ市、安全な道路や駐車場・・・課題はいっぱいです。

安倍政権 追いつめる 共産党の論戦 通常国会2カ月

開会から2カ月。「安倍1強」と言われた内閣の支持率は急低下し、「森友文書」改ざんへの怒り、真相究明を求める声が沸き起こっています。市民と力を合わせる日本共産党の論戦、野党の結束が安倍政権を追い込んでいます。

「痛いところを突かれた」首相 「森友」公文書改ざん

3月27日に衆参両院の予算委員会で行われた証人喚問で、証言拒否を連発した佐川宣寿(のぶひさ)前理財局長を追い詰めた日本共産党の小池晃書記局長、宮本岳志衆院議員の尋問を見た視聴者の感想です。ジャーナリストの田原総一郎氏は「野党各党の中で、共産党の小池晃氏が非常に鋭い切り込みをしていた」(「日経ビジネスオンライン」同30日付)として、改ざん前の決裁文書と佐川氏の国会答弁との矛盾を追及した論戦に注目。証人喚問で「刑事訴追の恐れがある」と逃げ続けた佐川氏を小池氏が「証人喚問の意味がない」と一喝した場面を紹介し、「視聴していた国民の多くも同じように感じていただろう」と語っています。日本共産党は、昨年2月の森友疑惑の発覚当初から一貫して真相究明の論戦を展開。森友学園側の政界への働きかけを示す自民党の鴻池祥肇(よしただ)参院議員事務所の面談記録を暴露したのをはじめ、近畿財務局と学園とのやりとりを記録した音声データを公表し、他の野党もこれらを取り上げました。



**広げよう
安倍9条改憲NO!
3000万署名**

19日行動
4月19日(木)
午前11時~12時
スーパーヤマナカ前

日本共産党碧南市議団

山口はるみ	岡本守正	磯貝明彦
☎42-8940	☎41-5357	☎48-2718
三度山町2-70-4	笹山町6-29	若松町3-253

お気軽にご意見ご要望を

弁護士による無料法律相談

◆毎週土曜午前10時~12時
◆日本共産党知立市事務所
◆隔週火曜日午後6時~
日本共産党西三河地区委員会事務所

申し込みは碧南市議団へ

	参議院議員 井上さとし
	参議院選挙区予定候補 すやま初美

日本共産党演説会

森友公文書改ざん・憲法改悪・安倍内閣は総辞職を
志位和夫委員長がお話しします
とき 5月16日(水) 午後6時半~
場所 名古屋市中区セリナホール

送迎バスあり 碧南市役所午後4時半出発
夕食弁当とバス代付 **10000円**